Gracias a dos profesionales del CAP

Sólo cuando nos sentimos heridos o indignados, tendemos a expresar nuestra rabia, impotencia o cualquier otra emoción que demuestre lo que queremos "gritar" a los demás, pero también deberíamos expresar con más frecuencia los sentimientos positivos como el cariño o el agradecimiento a otras personas, es lo que intento hacer ahora.

De vez en cuando, leo artículos de crítica sobre la sanidad pública, es de respetar que cuando no se atienden las necesidades de los pacientes indefensos ante la enfermedad o el dolor, se proclame la indignación que se siente, pero por eso precisamente hoy quiero hacer lo contrario.

Cuando ves enfermo a alguien que quieres, sufres mucho, yo me sentía impotente porque no podía hacer nada, sólo veía a mi madre, empeorar día a día, todas las puertas se me cerraban y no veía salida, yo empezaba a tocar fondo física y psicológicamente, pero como he dicho anteriormente, todo no siempre es negativo, de repente ves una luz y es cuando unos profesionales se toman su trabajo en serio, y se implican mucho más de lo que a su profesión corresponde, porque tienen una gran calidad humana, es entonces cuando se tiene que reconocer y sobre todo agradecer.

Hoy quiero ofrecer mi particular homenaje a dos profesionales del CAP de Caldes de Montbui... sólo tengo que decir que la atención recibida ha sido excepcional, pero sobre todo quiero agradecer su labor a la doctora CON-XI GARCIA RODRÍGUEZ y a ROSABEL ROCA SERRA, enfermera del mismo centro, por su cariño y compresión para los pacientes ancianos "enfermitos que son como niños", pero sobretodo por la especial preocupación que ponen en que esos "enfermitos" se sientan mejor, intentando buscarles un remedio adecuado a su dolencia... Gracias por ir más allá de lo que su trabajo les pide, porque gracias a ustedes mi madre vuelve a confiar en la vida, gracias por poner un rayo de esperanza en mi desesperación, pero... gracias de verdad por practicar la medicina desde el corazón.

MARÍA J. DÍAZ Granollers

No sabemos lo que tenemos

Para todos, no es Feliz Navidad. No creo que haya en este mundo algo más gratificante que viajar a lugares recónditos de este planeta. Para mí, es vida, es pasión, es enfrentarse al día día de otras personas con culturas tan dife-

Els cunicultors es van equivocar

Ins dies abans de Nadal, el Secretari General del Ministeri d'Agricultura va recomanar que durant les Festes de Nadal es mengés carn de conill que estava més barata i amb això s'ajudava a no augmentar l'IPC. Resultat? Que els consells del Govern per a plantar cara a la inflació i, al mateix temps, fer la vida més fàcil als ciutadans, han posat de manifest que bona part de la classe dirigent espanyola està més preocupada d'exercir de guia suprem davant el poble que de gestionar de forma eficaç els interessos de la gent.

Primer el conill -no sabem menjar-, després les propines deixem un euro com si res-, més tard que els espanyols no tenen interioritzat el valor de l'euro, tot per a justificar un IPC que no han sabut controlar.

Com som! Després que Puxeu recomanés consumir conill, cabria esperar en un augment de la demanda d'aquest producte. Doncs no, s'ha produït tot el contrari, en les carnisseries d'algunes ciutats el consum de carn de conill ha disminuït, tal vegada per portar la contrària.

Altra cosa és que hagués estat Arguiñano el convidat, lla-

vors la cosa del conill hauria canviat. I és que quan el famós cuiner prepara una recepta de cua de bou, l'endemà les camisseries perceben un augment de les comandes, amb Puxeu no ha estat així. Definitivament els cunicultors, convidant al Secretari General, es van equivocar.

DOMÍNGO MARTÍNEZ MADRID Girona



rentes a la mía, a otros paisajes tan distintos a los que yo conozco, a otros mundos tan lejanos al que yo vivo. Es hermoso descubrir la mirada inocente de esos niños que te miran con grandes ojos de sorpresa y sonrisas llenas de vida, a pesar de que gran parte de las veces la vida les sonría poco a ellos. La inocencia les hace felices. Son muy cosas pocas las que tienen para jugar, en ocasiones ninguna, teniendo que trabajar con pocos años de vida. Es una lección que nos dan cuando los vemos y estamos un poquito con ellos. Son felices o así lo aparentan. Tienen pocas cosas (aunque las ofrecen), viven ajenos al mundo del consumo y la abundancia, a veces hasta les falta salud, sin embargo sonríen. Esa hermosa lección nos la dan a quienes como nosotros vivimos en un mundo de consumo y tenemos una insaciable necesidad de comprar y consumir cosas que muchas veces son inútiles e innecesarias. Cuando pienso en alguno de los viajes que he realizado, acuden a mi mente recuerdos de escenas vividas en lugares bien opuestos (lugares tercermundistas). Qué suerte tenemos de haber nacido en este extremo del planeta. Digo suerte porque nacer en un lugar o en otro no depende de ti. Qué pena que existan tantos lugares como esos. Qué pena que para ellos. No sea

> MARI CARMEN CEPERO Granollers

una Feliz Navidad.

Legal, pero no ético

Este es un caso que le sucedió a una conocida mía que estuvo trabajando en la empresa Carrefour de Granollers. Empezó a trabajar con un contrato de dos meses de lunes a sábado y algún festivo con un sueldo de unos 800 euros con pagas incluidas (un chollo de faena). El caso es que a las dos semanas de empezar, la chica se entera de que está embarazada y, siguiendo el consejo de una compañera suya, no comunica nada a la empresa, ya que como ocurre habitualmente, las empresas no renuevan un contrato si la persona espera un hijo.

Al finalizar el contrato de dos meses inicial le hicieron la renovación. Al cabo de un tiempo, y como no podía ocultar su estado, se lo comunica al encargado, y éste le responde que como era de suponer ya no la iban a hacer fija, tal y como se había quedado. A la semana siguiente, después de que la dirección de la empresa diera una reprimenda al encargado de sección por no darse cuenta del estado de la joven y así no renovarle el contrato, en vez de darle trabajos más acordes con su estado le empezó a dar trabajos más pesados, hasta que esta chica con un fuerte dolor lumbar cogió la baja por enfermedad.

Al cabo de dos o tres semanas de estar de baja, recibe una llamada de la mutua de la empresa para hacerle un reconocimiento en el que le confirmaron que tenía que estar de baja, pero que cada mes debería pasar por la mutua. Pasados unos

días, recibió un burofax con un calendario laboral en el que estaban las vacaciones de ese año y que casualmente coincidían con su baja por maternidad. Al llamar a Carrefour le dijeron que no importaba, puesto que se lo mandan a todos los trabajadores y al incorporarse a la empresa ya las disfrutaría.

Al terminar su contrato, lógicamente, no la renovaron por "política de empresa". Cual fue su sorpresa cuando al ir a buscar su finiquito le dicen que no le pagan las vacaciones porque al no reclamar el burofax del calendario laboral las perdió. Todo lo contrario a lo que le habían dicho por teléfono. Después de preguntar e informarse le dijeron que no se podía hacer nada, pues no es muy ético pero sí que es legal. Y no le quedó más remedio que aceptarlo. Lo único que puede hacer es no volver a comprar en este establecimiento, lo mismo que haré vo.

Supongo que será un caso típico y como éste habrá muchos casos más en que una mujer embarazada no tiene derecho a trabajar.

IVAN LÓPEZ Granollers

A la Roca, cava asturià NO, però moscatell andalús SÍ

Al 2005 el grup de CiU de la Roca, en aquell moment a l'oposició, va muntar un bon sidral (mai més ben dit) perquè els lots de Nadal de l'Ajuntament incloïen vi escumós asturià en lloc de cava català. Aleshores CiU va exigir responsabilitats. Enguany la cistella de Nadal dels treballadors municipals inclou una ampolla de moscatell fabricat a Còrdova, tot i ser un producte català molt nostrat. Que jo sàpiga cap partit s'ha queixat.

L'octubre de 2005 després d'uns dies de fortes pluges es va esllavissar accidentalment una part de la façana de l'antic Ajuntament. El dia de l'accident persones vinculades a CiU van trucar a TV3 per donar-li el màxim ressò i al ple es van demanar dimissions. El passat mes de novembre un camió que estava realitzant unes obres per l'Ajuntament es va desfrenar accidentalment i va recorrer uns 100 metres sense conductor per un carrer de baixada, xocant amb els vehicles aparcats fins estavellar-se contra la façana de dues cases. Miraculosament no hi va haver cap dany personal. Tot i la gravetat del fet, ningú va trucar a TV3, i ningú ha demanat la dimissió de l'alcalde o de cap regidor. Quina és la diferència? Jo sols en sé veure una: que ara hi ha partits a la Roca que fan una oposició responsable i no malgasten el temps en esbombar polèmiques estèrils i demagògiques d'errors involuntaris o d'accidents.

FRANCESC AROLAS La Roca del Vallès

REVISTA DEL VALLÈS